

Luzinay

Premières pousses sur le parc du Verger des écoliers

Les enfants se sont retrouvés sur le nouveau parc municipal, le parc du Verger des écoliers. Le maire, Christophe Charles, revient sur ce projet.

Le Dauphiné Libéré - 17 déc. 2024 à 17:56 - Temps de lecture : 2 min



La matinée a démarré de bonne heure, samedi 14 décembre, à l'occasion de la plantation des arbres au parc du Verger des écoliers. Les élus se sont joints au Conseil municipal des enfants et jeunes luzinaisards (CMEJL) pour ce projet porté par la municipalité. Entretien avec le maire, Christophe Charles.

Pourquoi organiser cette plantation d'arbres ?

« Pour sensibiliser au développement durable. Notre objectif est d'éduquer les enfants de Luzinay aux enjeux environnementaux. De lutter, par cette action citoyenne, contre le réchauffement climatique. Cela va être bénéfique pour nos résidents, permettre de désimperméabiliser les sols de notre commune, de lutter contre les îlots de chaleur. Notre parc du Verger des écoliers s'inscrit comme un projet de renaturation, indispensable à la restauration des puits de carbone. On veut voir renaître en plein centre-bourg un paysage horticole, un verger, avec une multitude de variétés d'arbres fruitiers sur une surface de 1 200 m², avec 50 arbres. La croissance future des fruits permettra de créer un microclimat. Un verger permet l'humidification. »

Pourquoi le nom de “Verger des écoliers” ?

« Planter des arbres par nos jeunes écoliers, c’est symbolique, au départ. C’est un acte citoyen. Avec mes élus, nous avons souhaité faciliter l’implication des jeunes écoliers dans ces plantations pour renforcer leur lien avec la nature, avec la terre et conserver le caractère rural de notre village. C’est pourquoi, dès le départ, nous avons souhaité retenir en conseil municipal le nom du “Verger des écoliers” pour ce nouveau parc municipal ».

La commune est-elle subventionnée pour ce projet ?

« Nous sommes soutenus financièrement par une subvention de 8 000 € du Département de l’Isère, dans le cadre de l’opération “1 Arbre 1 habitant” ».

Comment fonctionne le système d’arrosage ?

« Ces arbres seront arrosés par un dispositif naturel d’écoulement des eaux pluviales. Qui vont descendre du toit par des tuyaux qui rejoindront d’autres canalisations plus petites qui vont s’écouler aux pieds des arbres. Le surplus ira à la cuve de récupération d’eaux. »



Nos dernières vidéos

Lycéenne dans le Pays de Gex, elle n’en peut plus du manque de prof



vidéo en cours



“
Si votre budget
 est serré,
 vous ne pourrez pas
 faire le meilleur choix
 pour votre santé.”

Trop de sucres dans les
 produits premiers prix : ...

Festival de l'Alpe d'Huez:
 Fianso monte sur le ring...

Standing ovation pour
 Laura Felpin et Benjamin...